

# EASYJET-EXOTICA

Johannes Buchholz, künstlerischer Mitarbeiter

Tagesexkursion ins

## Rautenstrauch-Joest-Museum

nach Köln

am **Mittwoch, 20. November 2019**



Foto: Museum

Im Zuge der kunstpraktischen Übung „Easyjet-Exotica“, die in diesem Semester angeboten wird, findet eine Tagesexkursion ins Rautenstrauch-Joest-Museum, dem ethnologischen Museum der Stadt Köln statt. Neben der Inspiration zu eigenen künstlerischen Arbeiten durch die Exponate und ihre Präsentationsformen soll vor allem auch die Sammlungs-Revision und Neu-Ordnung der Themen eines Ethnologischen Museums im Zuge eines postkolonialen Diskurses im Vordergrund stehen.

Eine Überblicksführung beginnt um **11:00 Uhr**.

Die Kosten für den Museumstag belaufen sich auf ca. **18 €**.

Es gibt noch Plätze.

Bitte melden Sie sich unter [johannes.buchholz@uni-due.de](mailto:johannes.buchholz@uni-due.de) bis zum **Mittwoch, dem 13. November** an.